

Ein Stelldichein von VIPs

4. Sage Business Media Night im Römerkastell mit reichlich Prominenz

VON EDGAR REHBERGER

Man kann sicher sein, dass die Promi-Dichte enorm ist. Sage kennt sozusagen Gott und Welt. Seine Business Media Night, die zum vierten Mal im Römerkastell stattfand, ist so begehrt, dass sogar unangemeldete Gäste auftauchen. „Bestimmt 100 wollten auch noch rein“, so Sage. Und da der Fotograf, der vor vier Wochen 60 Jahre alt wurde, jeden gleich behandelt, wurde keiner abgewiesen. Das zeichnet ihn aus. „Er kennt alle Großen der Welt“, beschreibt EU-Kommissar Günther Oettinger den Gastgeber. Seine Fotos zeigen die Menschen immer vorteilhaft. „An seine Sakkos muss man sich aber gewöhnen.“

Auch Formel-1-Moderator Kai Ebel, der durch den Abend führte, aber te. Er sei mal mit Sage auf einem Langstreckenflug unterwegs gewesen. „Bei der Ankunft waren alle zerknautscht. Nur bei Christof saß die Frisur.“ Begeistert war er von der illustren mehr als 1000 Personen umfassenden Gästeschar. „Diese Mischung bekommt keiner außer ihm hin.“ Über den roten Teppich liefen unter anderem Ex-Mercedes-Sportchef Norbert Haug, Schönheitschirurg Werner Mang, die Schauspieler Natalia Wörner und Sven Martinek, die Schlagersänger Roberto Blanco und Chris Roberts, Miss World 2003 Rosanna Davison, Miss Germany 2009 Doris Schmidts mit Schwester Corina, Ex-Schumi-Manager Willi Weber, die Tennisspieler Tommy Haas, Philipp Kohlschreiber, Charly Steeb, Formel-1-Fahrer Adrian Sutil, TV-Moderator Max Schautzer, Musiker Abi Ofarim und George M. Bailey, Immobilienmogul Rolf Deyhle, Graf Björn Bernadotte mit Gattin Gräfin Sandra.

Sie waren beeindruckt vom Programm, das vom Europapark Rust und einer Dessous-Modenschau gestaltet wurde, und von den Oldti-



Chris Roberts (links) und Gotthilf Fischer.



Schauspielerin Natalia Wörner.



Roberto Blanco mit Ehefrau Luzandra.

mern und Sportwagen, die rechts und links neben dem roten Teppich geparkt waren. Darunter einer der wenigen gebauten Maserati MC12, Preis 1,2 Millionen Euro oder ein Huayra, zu haben für eine Million.

Rosanna Davison lichtete die Autos per Handy ab. „Mein Verlobter ist Supercarfan. Ich schicke ihm die Bilder“, strahlte die Tochter von Chris de Burgh. Auch Roberto Blanco und Chris Roberts strahlten, plauderten

angeregt mit Chor-Legende Gotthilf Fischer. „Ich bringe im Herbst ein neues Album raus“, verriet Chris Roberts. Auf den Punkt brachte die Veranstaltung Kabarettist Christoph Sonntag: „Die Stadt schreit nach

Glitzer.“ Während in anderen Metropolen ein derartiger Auflauf häufiger anzutreffen ist, gibt es diesen nur alle zwei Jahre in Stuttgart. Und das an einem Montag. Eben dann, wenn Christoph Sage einlädt.



EU-Kommissar Günther Oettinger lobte den Gastgeber Christof Sage. „Er kennt alle Großen der Welt.“
Fotos: Rehberger



Formel-1-Moderator Kai Ebel, der die Sage Business Media Night im Römerkastell moderierte, mit Vera Niefer.